
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1165/2016 
  

 
Requer informações acerca do 
exame de Colonoscopia em 
nosso município. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador tem sido procurado por 

munícipes que necessitam realizar o exame de colonoscopia, porém os 
mesmos estão reclamando da demora para a realização do exame; 

 
 CONSIDERANDO que, alguns munícipes estão com a saúde 

debilitada, não podendo dar continuidade ao tratamento devido a não 
realização do exame.  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quantos exames de colonoscopia foram solicitados de 

Janeiro/2016 até hoje?  
 
2º) Quantos exames de colonoscopia foram realizados de 

Janeiro/2016 até hoje?  
 
3º) Quantas pessoas estão aguardando a realização do exame? 
 
4º) Qual a previsão para essas pessoas realizarem o exame? 
 
5º) Qual empresa está vigente para realizar o exame? 
 
6º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de agosto de 2016. 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


